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l臨隅績叉手ーショ〉管鶴さは聞き苦し制l夏休みインターンシッブは、 9校の看護飾等学校養成所から 29名の参加があり、 18ステーションで実施しました。 14施設、 19

人から報告書が届きました.参加校、実施施段の詳細はホームペーラをご覧ください.

今年は、学生の希望が新卒看護師の就職が可能なステーションに集中し、一人で 3施設経験したり、泊まり込みで 2日間行った

りとインターンシップが就聡先を検討する手段になってきたと感じています.参加者の申から訪問看謹師が誕生するといいですね.
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。学生さんに日頃の実践を見ていただき、私たちち程よい緊

強と喜びがありました.地I或で働きたいけど実際はどうな

のかを体験することで、将来の姿をイメージするごとがで

きたのではないかと思います.事業所としてち充実した 1

日でした.

。学生時代から訪問看護や地域看謹に関心を持つことがで

きるのはとてちいいごとだと思います.学生さんが来られ

ることで利用者さんにちょい刺激になっていました.

。病院の実習は早くから始まりますが、訪問看掻の実習は 3

年生からで、しかち実習期間が短いので‘イシターンシッ

ブでイメージがわき、就檎先の選択肢の一つにつながれば

と期待しています.

。就職する前に在宅看護の魅力を伝える機会をつくってい

ただき‘ありがたく感じています.

。新卒から訪問看護師として働きたい学生が増えている中、

ステーシヨン側としても新卒者議師を受け入れることが

できるようにマニュアル作成をしていきたいと考えるき

っかけになってよ力、ったと思います.

。学生さんが来られると利用者さんが笑顔になっていたの

で、訪問していただきありがたかったです。

。学生から、 f学校の先生が、

く在宅が主になっていくと言っているJと

、古学生に強く影醤す否と思いました。
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。先輩看謹師に同行し、話を聞き、訪問看護側土事申容 伊46
について学ぶことができました。 -

0利用者さんの地域での生活を知ることができまレた.

。ステーシヨンの雰囲気が温かく、皆さんに優しくしていただ

きました.利用者が何を必要とし、自分に伺ができるのか、

その人にとっての存在意務を常に考えながら行動すること

が大切だと教えていただきました.有意叢なインターンシッ

プでした.

。病院とは異なる環場での看護について知ることができてよl かったです市問看護は家族への支援が大切で家族の思

いが引き出ぜるような声掛けの工夫が必要と学びました.

。訪問看護は、実習でしか経験したことがなく、就織してすぐ

実践できるのか不安だったので、実際が体験できてよかった

です.

。訪問看議の実際を見させていただき、よりーj膏興味が湧きま

した.

ー@将来訪問看護で働きたいと考えているので、とてちが考;(と

りました.授業で見たビデオとは遣う面や新たに慰 留

ぐS劫目してよ力、ったです。
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西原康平さん
訪問看護ステーション Ai 0 i 三原市管実ト13-t7) 

従業員:看護師 5名、療法士3名 (PT • OT・ST)

「よ〈動き、よく学び、よく食べて、よ〈休む。人生を面白おかしし

扱り切って過ごせJをモットーに、『家に帰りたい!J !:思う方をサポ

ートするために、著いスタップがフットワーク軽〈地域を走 り回弓て

います。

大学卒業後、広島市内の病院で外科や高度救命救急センターに勤務、結婚を機に地元三原に帰り、

勤務しました。病院を受診される方と話す中で、「病気を抱えていたり、介謹が必要な方々が安心して暮らせる地主唱を作っていきたいJ、

f自宅にいても看護飾を身近に感じてもらい、一人一人の思いに買を傾け寄り添いたいJと恩うようになりました.

地元で‘親近感を持ってちらえる近所のお兄ちゃん的存在の魯鐘師でありたいと、 2022年4月、「家と医療と看護をつなぐJという

想いで‘肪問看底ステーショシを股立しました.三原市の在宅医療の発展に貢献し、三原の地域モデル事業を考えていきたいと思ってい

ます.

自宅に伺うことで、その人がどのような生活を送っているのか、何を大切にしながら嘗らしているのかを感じるごとができます.そこ

から、自分自身が学んできた看護を展開していき、個有に対するアプローチを考えるごとができます.

利用してくださる方の「ありがとうJr安心するねJという言葉がとても励みになります.看護師としての癒織を考えさせられるフィ

ールドであり、理門職という立場から発信していく雲糞の鑑みや看護技術の大切さを学ぶことができ、自身の成畏に擦がります.
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自宅での鯨章生活をサポートしていく噂寝が穴きく温ラとごろだと思コています.ケアや処置を提供し

ていく上守、利用者さんの f療での暮らuJということを考えはがら実践し，ています.
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「訪問看護jというフィールドで働くと、病院での働き方との遣いに不安を感じることがたくさんあります.

教育体制としては、いきなり一人で訪問ということはせず、二人で訪問しながら、どのようなケアを実節しているのかを体験し、各家

庭を数回肪問します.そこから少しずつ訪問に慣れていき、一人で訪問できるようスタッフ全員でサポートしています.

1人で訪問することに不安はっきものですので、管理者やリーダー看護師とネット環境や電話でのやり取りができるよラクラウドシ

ステムを導入し、情報共有を行う環境ち整え怠がら、働きやすい環境にも注力しています.

新卒でも看護師として、人として成長していけるよう、学びの環境を整備しています。興味のあ否方はぜひ気軽にお問い合わぜくださ
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学生という限られた時聞を思いっきり楽しんでください.そして、いろんな人に出会い、いろんな職業を感じ、徴qな「ヒトJrモ
ノJrコトJに触れて欲しいです.病院で働く君臨師ち大切な役割ですが、地主書で働く看護師1':も興味を持って欲しいです.地域で事

らす人たちと交流する機会がとてち増えます.
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